

(1)

Objet : enquête publique sur le parc éolien de Lestiac

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Sensibilisée par une question d'actualité nationale et internationale, je me suis informée de multiples façons (lectures, reportages télévisés, radios, réunions, ...) auprès des porteurs de projets et des opposants.

A ce jour, je soutiens fermement ces derniers car comme eux, je pense que la transition énergétique, la production de l'énergie verte ... ce sont des mots inventés. Ces porteurs de projets adoptent une logique quasi coloniale "le colonialisme vert" au nom du changement climatique. Les médias ont l'art de nous communiquer quelques informations et nous en cachent tant. Ce qui engendre des doutes, un manque de confiance de plus en plus intense. Seuls quelques personnes sont au courant des études de projets, tout est

souvois et tout va très vite.

Dans mon secteur, j'ai bien compris que l'avis favorable des communes est privilégié, sans celui-ci les particuliers sont sollicités et "appâts" comme des animaux par des sommes d'argent qui leur font perdre la raison, perdre leur âme et engendrent des conflits de voisinage dans nos compagnes, où il reste malheureusement peu d'habitants. De plus les particuliers bien souvent ont hérité des terres et n'habitent pas la région ; autre facteur bénéfique aux porteurs de projets, le poste est grande ouverte pour eux.

Alors que les projets "fleurissent" dans un rayon de plus ou moins 10Km autour de chez moi, en plus des éoliennes qui existent déjà et celles dont la construction est imminente, c'est effrayant. Lasser place à un parc éolien de cette envergure pour le bénéfice rendu ...

ce n'est pas respecter la nature, la Terre, et les hommes.

Personnellement je vais perdre la beauté de mon environnement avec une vue à 180 degrés sur les Monts Dôme, les Monts Dore, les Monts du Cantal --- , je vais perdre le plaisir de marcher dans les bois et occulter le silence de la nature.

Je soutiens sincèrement ceux qui devant en plus de la pollution visuelle "diurne" subir la pollution sonore. Et notre santé !!! les études allemandes qui ont montré l'impact néfaste sur la santé sont clémentes et devraient nous interpeller --- le rendement aussi !!

Même certains écologistes parlent du "cancer éolien" et militent pour le respect des paysages et du patrimoine.

A travers ces quelques mots, je vous transmets mon ressenti dominé par beaucoup d'incompréhension.

Je suis contre l'implantation de 4 éoliennes à Lestac (proches du projet éolien de Feyt Laroche qui a reçu un avis favorable et de tous les autres).

(4)

Sabine Berger
chez denis
G3uto Herment

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Berger". The signature is fluid and cursive, with a large, stylized 'B' at the beginning.